

## *Notre association est en deuil*

---

Henri Desmaret, l'un des pionniers de la généalogie régionale nous a quittés le 29 janvier 2014. Il était président de l'association régionale pour la promotion d'études généalogiques qu'il avait créée en 1991. Rappelons aussi qu'il fut auparavant, membre de l'association généalogique du Pas-de-Calais dont il assura la vice-présidence puis la présidence en 1990, et pour laquelle il fut l'une des chevilles ouvrières lors du congrès national de généalogie qui se tint à Arras en 1989. De même, il contribua au développement de l'union régionale des associations généalogiques du Nord/Pas-de-Calais dont il assura également la présidence. Cette passion qui l'animait s'est traduite par un énorme travail mettant en valeur les recherches des adhérents sous la forme de brochures dont les plus symboliques volumes demeureront les index patronymiques du fonds Béthencourt. Par ailleurs, son souci de partager les informations d'intérêt généalogique et d'histoire locale, l'avait conduit à proposer avec son épouse Micheline un trimestriel, *Accord Parfait*, dont il assura la publication jusqu'en décembre 2013.



Il nous plaît de souligner à quel point il s'est investi pour son association avant de nous quitter en ce début d'année. Nous ne manquerons pas de mettre en évidence dans les colonnes de la revue cette passion pour la recherche généalogique qu'il a su faire partager durant toute ces années avec Micheline.